

Polres Sumbawa Barat Bersama Pemdes Mura Lakukan Sosialisasi Bahaya Narkoba

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.SUARAPARLEMEN.COM

Jul 21, 2023 - 13:09



Sumbawa Barat NTB - Satuan Reserse Narkoba Polres Sumbawa Barat menghadiri undangan Sosialisasi Pencegahan Narkoba, pada Kamis (20/7/2023), pukul 08.00 sampai dengan pukul 11.30 WITA, bertempat di Aula Kantor Desa Mura Kecamatan Brang Ene Kabupaten Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K, melalui Kasi Humas Polres IPDA Edi Sobandi Adireja S.Sos, menjelaskan kegiatan tersebut dilaksanakan atas undangan dari Kepala Desa Mura Kecamatan Brang Ene, Sirajul Munir, guna memberikan Sosialisasi terkait Pencegahan Narkoba.

Giat ini di hadiri oleh Kepala Desa Mura Sirajul Munir, Kasat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat AKP M. Fatoni SH,

Analisis Penyuluh dan Layanan Informasi BNNK Sumbawa Barat, Ardiansyah, SE., MM, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Perangkat Desa dan undangan lainnya.

Kasat Narkoba Polres Sumbawa Barat AKP. M. Fatoni, SH menyampaikan.

"Narkoba adalah musuh bersama selain penegakan hukum perlunya kerjasama pencegahan - pencegahan yang harus dilakukan semua pihak. Terima kasih kepada Desa Mura yang inten melakukan kegiatan - kegiatan pencegahan secara mandiri yang dilakukan oleh Desa, sehingga dapat meminimalisir dan mencegah penggunaan narkoba di Desa Mura," ujarnya.

Kasi Humas menjelaskan, pada kesempatan tersebut Kepala Desa Mura Sirajul Munir mengatakan , "Sebagai Desa Bersinar, Ini merupakan kegiatan rutin Pemerintah Desa Mura, dalam Tiga Tahun Terakhir mengadakan Sosialisasi Pencegahan Narkoba. Dalam hal ini kami Pemerintah Desa Mura, mengundang Satres Narkoba Polres Sumbawa Barat dan Analisis Penyuluh dan Layanan Informasi BNNK Sumbawa Barat, sebagai Nara sumber untuk memberikan edukasi kepada semua yang menghadiri Sosialisasi ini, tentang Pencegahan Narkoba. Di harapkan setelah Sosialisasi ini mereka semua, terutama generasi muda Desa Mura bisa memahami akan bahaya Narkoba dan menjauhi yang namanya Narkoba," terang Kades

Kades Mura menambahkan , "Terkait kegiatan yang kami lakukan ini , sebagai bentuk komitmen kami dalam mencegah peredaran narkoba d dalam masyarakat di Desa Mura dan untuk menjaga generasi muda dari bahayanya narkoba. kami menyampaikan terimakasih kepada Kasat Narkoba selaku narasumber yang selalu hadir di Desa Mura dalam acara tersebut, karena kegiatan ini tahun tahun sebelumnya juga kami lakukan.Kami juga menyampaikan terima kasih kepada BNN KSB yang juga mengisi kegiatan tersebut sekaligus kami mengadakan Tes urin," pungkasnya.(Adb)